

# Appel à un moratoire sur les "robots létaux"

18.08.2013

Categories: Embargo militaire

Le Rapporteur spécial des Nations Unies sur les exécutions extrajudiciaires, sommaires ou arbitraires, Christof Heyns, a appelé en mai 2013 à un moratoire sur le développement et l'utilisation des « robots létaux autonomes» (drones), afin de permettre une réflexion internationale sur l'encadrement de ces machines dotées du pouvoir de tuer.

[Lire l'article](#) publié le 30.5.2013 par le Centre d'actualités de l'ONU

Lire le [rapport complet](#)